

Países Productores de Café Buscan Estimular Mercado

LONDRES, julio 19 (AP).— La reunión que sostendrán durante una semana representantes de las principales naciones comercializadoras del café, a partir de hoy, podría determinar la posibilidad de que se logren avances en los esfuerzos por hacer que el deprimido mercado del producto pueda volver a quedar bajo el control internacional, dijeron delegados.

“Será una prueba de actitudes, que demostrará si existe el espíritu de transacción necesario para la

reintroducción de cuotas (en breve)”, declaró ayer un delegado de la Comunidad Económica Europea (CEE).

Este representante y otros delegados de países consumidores que asistirán a la reunión de la Organización Internacional del Café (OIC) dijeron que el principal productor mundial del grano, Brasil, encierra la clave de si tales avances resultaron posi-

—Favor pase a la página 33.

Pinochet Estudia Traslado de Congreso a Valparaíso

SANTIAGO, julio 19 (UPI).— El Presidente Augusto Pinochet anunció hoy que su gobierno militar estudia el traslado del Congreso Nacional al Puerto de Valparaíso cuando éste vuelva a funcionar en 1990.

Pinochet dijo que, a petición suya, se busca actualmente un edificio

apropiado para albergar a los legisladores en el puerto, ubicado a 118 kilómetros al oeste de la capital chilena.

“La idea obedece al concepto de descentralización que está aplicando siempre el Gobierno”, afirmó el jefe de

—Favor pase a la página 27.

Arrestos en E.U. Protestas por Partida Tropas a C.A.

ESSEX, Estados Unidos, julio 19 (UPI).— La policía del condado de Baltimore arrestó hoy a cinco manifestantes, entre ellos dos pastores episcopales, mientras un centenar de efectivos de la Guardia Nacional de Maryland partían a Centroamérica.

La policía dijo que los

cinco, que fueron arrestados a primera hora de la mañana en la base de la fuerza aérea Warfield, fueron acusados de invasión de propiedad y de desobedecer órdenes de la autoridad.

El 4 de julio, 13 manifestantes fueron arres-

—Favor pase a la página 27.

Rebeldes Angola Causan 37 Bajas a Régimen Comunista

LISBOA, julio 19 (UPI).— Los rebeldes angoleños dijeron hoy que habían capturado una guarnición de armas en el centro del país, matando a unos 40 soldados, y alegaron que algunos funcionarios soviéticos y cubanos estaban encabezando una ofensiva contra fortalezas insurgentes en el sureste del país.

No hubo confirmación independiente ni comen-

tario alguno emitido por el gobierno de Luanda.

Los rebeldes del grupo Unión Nacional para la Total Independencia de Angola (UNITA), quienes son apoyados por Estados Unidos y Sudáfrica, dijeron que el domingo arrasaron la “estratégica posición” de Camacupa (también llamada Vila Machado), ubicada en un pueblo

—Favor pase a la página 27.



ACCIDENTE. Cobán, Guatemala, julio 19.— Un soldado guatemalteco es conducido al hospital de Cobán, después de que una explosión accidental de dinamita en la base local mató a 4 e hirió a 30 personas. Soldados destruyeron dinamita que creían inservible. (Reuter).

Resumen mundial

Explosión Cerca de Palacio Príncipes de Gales Londres



LONDRES, julio 19 (EFE).— Una explosión de un automóvil cerca del palacio de Kensington, residencia de los príncipes de Gales, se produjo el sábado y, como resultado de ella quedó herido el conductor del vehículo.

La Brigada de Investigaciones Antiterrorista fue llamada al lugar del incidente con el fin de determinar si éste tiene alguna relación con acciones terroristas o se trata de un accidente.

En el momento de la explosión Kensington, High Street, uno de los más concurridos centros comerciales londinenses, estaba lleno de público, pero, al parecer, no se registraron otros heridos, aparte del conductor.

Aumenta a 28 el número de Muertos por las Inundaciones en Italia

SONDRIO, Italia, julio 19 (UPI).— Por lo menos 28 personas murieron y cientos quedaron aisladas en aldeas de montaña del norte del país, como consecuencia de las inundaciones provocadas por torrenciales lluvias, informaron hoy las autoridades.

Unas 3 mil tropas participaban hoy de las tareas de rescate que según las autoridades, se dificultaban por la insistente lluvia que provocó el bloqueo de rutas y el derrumbe de postes telefónicos.

El servicio meteorológico predijo que las llu-

—Favor pase a la página 69.

INUNDACIONES. Tartano, Italia, julio 19.— Vista aérea de la aldea de Tartano donde derrumbes causados por incesantes lluvias en los últimos tres días, causaron la muerte a unas 22 personas. (Reuter).

Obispos Analizarán Crisis C.A. 21, 22 y 23 en C. Rica

SAN JOSE, julio 19 (DPA).— Los máximos dirigentes de la Iglesia Católica en Centroamérica y Panamá se reunirán los días 21, 22 y 23 de julio próximos en San José para “analizar la situación política, económica y social de la re-

gión centroamericana”.

Otros dos temas de la cumbre católica serán el problema de los refugiados y las perspectivas de paz en Centroamérica.

Asistirán a la cita, dentro del marco de la Secretaría Episcopal Centroamérica-Panamá, los siguientes obispos: Monseñor Arturo Rivera y Damas (El

—Favor pase a la página 27.



HOMBRES DEL PRESIDENTE. Washington, julio 19.— Los 4 hombres claves de la administración Reagan asisten a una ceremonia en honor a la llegada de la primera ministra Margaret Thatcher en la Casa Blanca. De Izq. a Der.: Frank Carlucci, Howard Baker, Gaspar Weinberger y George Schultz. (Cable-Foto AP).

Oposición de Panamá Hará Otra Concentración Masiva

CIUDAD DE PANAMA, julio 19 (DPA).— La “Cruzada Cívica Nacional”, que agrupa a profesionales, industriales, comerciantes, obreros y estudiantes, anunció hoy que “el próximo jueves vamos a reunir un cuarto de millón de panameños en la protesta contra el gobierno del presidente Erick Arturo del Valle y el comandante en jefe de las Fuerzas de Defensa, general Manuel Antonio Noriega”.

Voceros de la Cruzada señalaron a DPA que “ya hemos aplazado una vez la concentración y no vamos a volverlo a hacer, y vamos a demostrar a Noriega que debe irse porque el pueblo panameño en gran mayoría lo repudia”. La del jueves “será una manifestación pacífica”, dijeron.

Entretanto, al terminar la semana no fue posible que el ex jefe del Estado Mayor, Roberto Díaz Herrera, hi-

ciera ante el procurador general panameño Carlos Villalaz, su declaración contra Noriega para oficializar su denuncia.

El militar, hoy pensionado, dijo que “por el momento no pienso ir a declarar”. Funcionarios de la Procuraduría General dijeron que el próximo lunes se hará declarar a Díaz Herrera, ya que no se le puede esperar más. Díaz Herrera acusó a Noriega de haber planeado el asesinato del médico opositor Hugo Spadafora, de participar en la muerte del general Omar Torrijos, de implementar el fraude electoral en mayo de 1984 y de controlar el tráfico de droga.

Las denuncias de Díaz Herrera fueron el detonante de más de un mes de disturbios, choques con la policía, manifestaciones y un clima tenso en ciudad de Panamá.